

切磋琢磨 & かつこA

南砺市立城端小学校

6年 最高学年としてがんばって

6年生は、最高学年としての最初の仕事、「入学式準備」を4月6日（月）に行いました。卒業式の準備をした経験を生かし、どの子供も自分の仕事に熱心に取り組みました。そして、新しく学校に入学する仲間のために、仕事を自分なりに考えて見付け、進んで活動する姿が見られました。

最高学年になった喜びと責任を感じて行動している子供たちの姿を見ると、これからの1年間が楽しみです。



5年 高学年としてのスタート

5年生は、高学年としてどのように学校生活を過ごすべきなのかを4月の始めに考えました。そこで「かつこA」の合言葉のもと、様々な場面で素晴らしい姿を見せてくれました。

例えば、なかよし清掃では、班長の指示をよく聞いて、全体のサポートをしていました。また、地区児童会では、1年生に優しく登下校について教えてあげる姿が見られました。

高学年として少しずつ変わっていきこうという意欲に溢れた子供たちが最高のスタートを切りました。



お知らせとお願い

☆ 新型コロナウイルス感染症対策について

- ・毎朝必ず検温をしてください。
(自分で検温する習慣付けをすることが望ましいです。)
- ・手洗いや咳エチケットの徹底、マスク着用を心掛けてください。
- ・発熱や咳、咽頭痛等の健康観察を徹底していただき、疑わしい症状がある場合は速やかに学校に報告してください。
- ・新型コロナウイルスを理由としたいじめや偏見が生まれないよう、正しい知識に基づきお子様と接していただきますようお願いいたします。

今年度は高学年がチームとなって子供たちを見守っていきます。今回のように「高学年だより」として学期に1度発行する予定です。よろしくお願いいたします。



④から

6-1 上野 琢磨

5-1 石崎 宏樹

5-2 高口 和士

6-2 柳田 由佳